



CARITAS DEVELOPPEMENT DIOCESE D'IDIOFA

Ce 27 Septembre 2013, Caritas-Développement d'Idiofa a commencé les travaux de réhabilitation du bâtiment du dépôt pharmaceutique tel que les images le montrent.

C'est depuis trois jours que la toiture de ce bâtiment a été décomposée en vue de remonter les murs pour atteindre le niveau fixé par les normes requises pour un bâtiment devant contenir à la longue un dépôt relais de CAMEBASU.

Idiofa ce 27.09.2013.

AP Marc Manesa.



DIOCESE D'IDIOFA / REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

www.idiofadiocese.com

webmaster@idiofadiocese.com

Service Radio Télé : 00243816702590



Diocèse d'Idiofa

«Faites tout ce qu'il vous dira»

